

Gemeinsam türkisch kochen

Am Abend des 19. April 2024 trafen sich 15 hungrige Frauen bei stürmischem Aprilwetter und freuten sich auf einen gemütlichen Kochabend. In der Kochschule in Hitzkirch trafen wir uns mit dem Türkisch-Schweizerischen Kulturverein. Einmal im Monat wird dort zusammen gekocht und wir wurden sehr herzlich und offen empfangen.

Und so legten wir gleich los, wir bekamen fachkundige Anleitungen und durften überall mithelfen. So entstanden im Nu diverse typisch türkische Gerichte. Die Türkinnen von Jung bis Alt gaben sich alle Mühe uns ihre Tipps und Tricks zu zeigen. Wir schnipselten Gemüse, backten Brötchen, rollten Weinblätter und schliesslich das süsse Dessert.

Die Krönung des Abends war natürlich das gemeinsame gemütliche Essen, bei dem wir uns weiterhin mit den offenen und sehr unkomplizierten Frauen austauschten. Und es hat uns allen sehr gut geschmeckt! Gestärkt, voll neuer Inspirationen und mit vollen Tupperware-Dosen fuhren wir schliesslich wieder nach Hause. Freundlicherweise wurden wir eingeladen wieder zu kommen, also ist diese Geschichte noch nicht zu Ende.